
1er dimanche du temps de l’Avent, C 

 

DEBOUT ! 

 

Il y a des jours où on en a assez ! Des jours où on n’y voit 

plus clair et où on a l’impression de flotter dans un 

brouillard, de s’enliser, de ne pas en sortir. 

De ces jours « qui vous tombent dessus à l’improviste », où 

les événements sont « comme des filets qui s’abattent » sur 

nous et nous prennent à leurs mailles. On se sent enfoui dans 

le quotidien, le « cœur alourdi » parce qu’on est abruti par 

« les soucis de la vie », on se croit fichu, on ne voit plus à qui, 

ni à quoi se raccrocher. 

Même « les puissances des cieux sont ébranlées » … Il n’y a 

plus de certitude, même la religion fiche le camp, même la 

foi apparaît dérisoire… 

Alors « on verra le Fils de l’homme ». Il est soudain là, au 

moment où l’on s’y attendait le moins, au moment où 

précisément il n’y avait plus rien à attendre. Il vient !  

Alors que tout s’écroule il dit relevez la tête, redressez-vous, 

levez-vous, « restez éveillés ». Et il ajoute « priez en tout 

temps » parce que la prière porte la Parole jusqu’au cœur 

du silence !  

La venue de Jésus ne sera pas une plaisanterie. Il faut savoir 

se redresser, se relever, se remettre sur ses pieds ! 

Quelle naissance ! 

Quel travail d’accouchement ! 

Mettre au monde l’homme debout ! 

Bon temps d’Avent à chacune et à chacune d’entre vous. 

Chne Jean-Jacques 


